

Daniel Belmar:

“EL PREMIO NO ESTUVO BIEN DADO”

Con cierta sorpresa recibió la noticia, ayer, el escritor penquista Daniel Belmar en el sentido de que el Premio Nacional de Literatura le fue asignado esta vez a Arturo Aldunate Phillips. El autor local fundamentó su extrañeza en los siguientes términos: “El premio tiene un carácter literario y Aldunate, aparte de una obra de sus inicios como fue La Poesía de Neruda, ha sido más bien un divulgador científico”.

Luego, el conocido escritor señaló: “En ese mismo sentido mucho más mérito tienen María Luisa Bombal, Alberto Romero o Braulio Arenas. La producción de ellos ha sido netamente literaria. Creo que no estuvo bien dado”.

Cuando fue inquirido Belmar sobre una espera de otros dos años para pensar en la posibilidad de recibir el máximo estímulo a la letras dentro del territorio, dijo con una sonrisa y con modestia: “Yo no tengo ninguna ilusión. Para optar con mayores ambiciones hay que estar en Santiago, hay que tener contactos. Hay que ser más conocido. Yo agradezco, de todas maneras, el esfuerzo que hizo EL DIARIO Color”.

El Premio Nacional de Literatura se otorga a un escritor nacional cada dos años y el estímulo tiene el carácter de indivisible. Fue instaurado el año 1942.

El Premio no estuvo bien dado". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Premio no estuvo bien dado". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile